



Gemeinschaftsschule Eppelborn

Schule des Landkreises Neunkirchen



INFORMATIONSSCHREIBEN Nr. 10

01.04.2022

Elterninformation zu Infektionsschutzmaßnahmen in Schulen ab 3. April 2022

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte, liebe Schülerinnen und Schüler,

die Landesregierung hat weitere Erleichterungen bei den Hygiene- und Infektionsschutzmaßnahmen in den Schulen beschlossen, die ab dem 3. April 2022 gelten und auf den Änderungen des Bundestages und Bundesrates (18.3.2022) basieren.

Die wichtigste Änderung besteht darin, dass ab benanntem Datum die Verpflichtung zum Tragen einer Maske für alle Schüler*innen, Lehrer*innen sowie das sonstige pädagogische und nicht-pädagogische Personal der Schule grundsätzlich entfällt.

Dies gilt auch für sämtliche Besucher*innen der Schule, also auch für Eltern- und Erziehungsberechtigte.

Ein freiwilliges Tragen der Schutzmasken bleibt selbstverständlich weiterhin unberührt erlaubt.

Die saarländische Absonderungsverordnung zur Absonderung im Falle von Infektionen bleibt weiterhin bestehen. D. h. beim Auftreten eines positiven Antigen-Schnelltests in der Schule unterliegen weiterhin alle oben benannten Personen dem verpflichtenden Tragen einer medizinischen Schutzmaske im Unterricht, im Schulgebäude und auf dem Außengelände der Schule. Selbstverständlich können die Masken zum Verzehr von Speisen und Getränken abgenommen werden.

Aufgrund der momentan steigenden Infektionszahlen gehe ich deshalb von sehr vielen Verpflichtungen zum Maske tragen aus, so dass es teilweise in diesem Bereich weniger Erleichterungen geben könnte.

Weiterhin bleibt es bei den 3 verpflichtenden Testungen in der Woche zur Teilnahme am Präsenzunterricht. Schüler*innen, die sich nicht testen möchten, müssen jeweils ein gültiges Testzertifikat vorlegen.

Auch die 3-G-Regel für schulfremde Personen wird aufrechterhalten.

Achten Sie stets auf Erkältungssymptome und entsenden Sie Ihr Kind dann bitte nicht zur Schule bzw. testen Sie dieses zuvor zuhause.

Halten wir alle gemeinsam durch und hoffen auf Gesundheit und Frieden in unserer Welt.

Besten Dank für Ihre und eure Mitarbeit, herzliche Grüße aus Eppelborn!


Martin König
(Schulleiter)

